



Lundi 30 novembre 2020

Chers parents,



La pandémie de COVID-19 entraîne plusieurs personnes supplémentaires dans l'extrême pauvreté. Ainsi, la crise accroît la vulnérabilité des personnes démunies.

La St-Vincent de Paul est un organisme qui a pour but de venir en aide aux gens qui sont dans le besoin en offrant un service d'aide alimentaire.

L'École de la Colline désire améliorer la qualité de vie de toute la collectivité ainsi que soutenir les pratiques visant à contrer l'insécurité alimentaire et la pauvreté sur son territoire. Nous sollicitons donc votre grande générosité, en ce temps des fêtes, afin de vous joindre aux élèves ainsi qu'à notre équipe dans la collecte de denrées alimentaires. Ce simple geste permettra à cet organisme de poursuivre ses activités et aidera plusieurs familles.

Les denrées seront recueillies du 1^{er} au 15 décembre 2020, inclusivement. Votre soutien serait très apprécié et fera, assurément, une grande différence dans la communauté.

Sharri-Lynn Lalonde
Directrice



**ENSEMBLE, DIMINUONS
LA FAIM...DONNEZ !**